



REDES DE PODER



PRD, la lucha por los despojos

Como si no hubiera sido suficiente con la **pérdida de registro** a nivel **nacional**, pareciera que los líderes **perredistas** quisieran seguir en el camino de **sepultar** al partido, **re-pitiendo** las mismas **prácticas** que los han puesto en esta situación. Lo que pasa en el **PRD** de la **Ciudad**

de México, donde sí mantendrían su **registro**, es el más claro ejemplo.

Y es que más allá de un planteamiento para **reconstruir** al partido desde lo **local**, sobre todo de su otrora **bastión**, la **capital del país**, lo que se está viendo es una **lucha** por los pocos **espacios de poder**, por el **presupuesto** y por la **influencia**, entre personajes como

Jesús Zambrano, Ángel Ávila o **Nora Arias**, pues aunque quizá alguno o todos tengan **argumentos** a su favor, lo cierto es que en poco **ayudan** con estas **pugnas** después de lo que pasó el 1 de julio.

Ojo, que si esto pasa en la **capital del país**, donde los líderes **nacionales** quieren meter mano de lleno a las **decisiones locales**, no parece que vayan a **resistirse** a ir por los **pocos estados** que les **quedan**. Atentos

El buen humor que presume Gil

Nos cuentan que **Roberto Gil Zuarth**, quien fue **asesor jurídico**

de la campaña de **Santiago Taiboada** y a quien al parecer le había **"prometido"** la **fiscalía capitalina**, ahora anda de muy buen **humor** y **presumiendo** su **cercanía** con **Omar García Harfuch**, y es que se comenta que se le ha visto **entrar** en más de una ocasión en días **recientes** a la **oficina** del próximo secretario de **Seguridad federal** en la colonia **Anzures**. ¿De dónde vendrá tanta **alegría**?

Respalda Eruviel reforma al Poder Judicial

Los tiempos cambian y, con ellos, viene la necesidad de

adaptarse, lo mismo pasa con las **leyes**, de ahí que en los últimos días, **Eruviel Ávila**, que será **diputado federal** por el **PVEM** fue uno de los asistentes más **entusiastas**, nos dicen, a los foros de **Parlamento Abierto** para la **reforma al Poder Judicial**.

El exgobernador del **Estado de México** no solo manifestó su **apoyo** a esta **reforma**, sino que aseguró que con ella se va **humanizar** el **Poder Judicial**; también aprovechó para refrendar su **respaldo** a la virtual **presidenta** electa, **Claudia Sheinbaum**.